



## TALA PANDO MONTEVIDEO SRL

El comienzo fue en el año 1940 con la visión y esfuerzo de Fidel Gutiérrez y su hijo Carlos Federico Gutiérrez más conocido por "Carlucho". El primer ómnibus se armó con un chasis de camión Chevrolet del año 1937 y una carrocería usada proveniente de una empresa de Montevideo. En ese entonces se realizaba un viaje de mañana y un viaje de tarde entre Tala Y Pando

Ya para el año 1946 se adquiere un chasis Chevrolet cero kilómetro a la firma Molinari, representante de esta marca en la ciudad de Pando, y se comienza a brindar servicio a la ciudad de Montevideo. En el año 1947 se compra a la firma Taran SA otro chasis cero kilómetro marca Studebaker, para dar más respaldo a los servicios que se estaban realizando y también hacer viajes de excursiones. Estos dos chasis fueron carrozados en la ciudad de Tala por el Sr. Matías Baraga, tenían 24 y 28 asientos respectivamente y sobre el techo incorporaban una baca que se utilizaba muchas veces para el equipaje de los pasajeros e incluso animales.

Con el correr de los años los hijos de Carlos F. Gutiérrez, Carlos, Hugo y Raúl se fueron incorporando naturalmente a la empresa. Aproximadamente hasta el año 1980 se alternaron servicios regulares ente Tala, Pando y Montevideo y viajes de excursión, muchos de ellos realizados a través de la empresa ONDA.

Las necesidades de la zona en materia de transporte público de pasajeros fueron los protagonistas en el desarrollo de la empresa. Se identificaron las necesidades en cada momento y se generaron líneas desde Montevideo a Tala, San Jacinto, KM40 de Ruta 7 y Pando. En el año 1993 la empresa apuesta a ofrecer un servicio nocturno que marcó un antes y un después en la zona y que al día de hoy es una realidad consolidada. También se incrementaron los servicios al Barrio Estadio (ex Hipódromo) hoy Barrio Norte de Pando, llegando a ser nuestro principal destino final de línea.

A partir del año 1998 se incrementan los servicios por Ruta 75 y Ruta 7 y posteriormente se incrementan los servicios desde y hasta Villa Jardines, atendiendo también los barrios San Bernardo y Villa el Estanque. Para el año 2006 llegamos a Migues y Montes y para el 2010 comienzan los servicios hacia ciudad de la Costa con una gran presencia, actualmente llegando desde y hasta los barrios San Isidro y Talar.

La empresa cuenta con dos pilares fundamentales que son los usuarios y su personal. Ambos se conocen y se identifican día a día de un lado y otro del "mostrador". Nuestro personal se compone en gran mayoría por conductores cobradores que junto con la Inspección son la cara más visible de la empresa, también están los menos visibles pero tan fundamentales como el resto, que son el administrativo y de taller que aportan lo que no se ve pero que son el sustento para un buen funcionamiento diario de todos los servicios que ofrece la empresa.

